



よしま愛で育つ！ キラリ輝くよしまっ子！

よしまの子どもたちを次のように育てます！

- よ よく食べ、よく遊び、よく寝る子ども
- し 失敗を恐れず、何事も挑戦する子ども
- じ 自分から動き、考え
- ま 学ぶことを楽しむ子ども
- あ あったかく思いやりのある子ども
- い いつも笑顔で大きなあいさつをする子ども

可能性の青い果実！潤いの花々！夏へ！



梅雨晴れの一週間の始まり。清々しく、子どもたちの声も爽やかです。2年生のミニトマトはたわわに実を付け、1年生のアサガオは空に向かって咲いています。各地で大雨の被害が起きていますが、生きるために必要な水は、トマトやアサガオたちには恵みの雨だったようです。



さて、我が吉島小は徐々に通常の学校行事が行われて来ています。その様子をご紹介します。

児童会が動き始めました。まだ、体育館での集会を行っていないので、各教室で**任命書を交付**しました(6/22)。

2年生が1年生のために、自分で描いた絵を使って**学校紹介**をしてくれました(6/26)。そして、**自分たちで給食配膳**を始めました(6/29)。

さらに、わかば・ひまわり学級が製作した「**ビームスライダー**」を全校児童に遊んでもらう取り組みが始まりました(7/13)。初日の1年生は大興奮！最後は大きな声で「ありがとうございました！」と。また来ていいのか質問されていました！



上学年と下学年が分かれ、**防犯訓練**として、不審者の対応訓練を行いました(6/17)。ご家庭でも、交通安全のことや大雨、地震等の天災も含めた「**家庭のルール**」を話し合ってみてはいかがでしょうか。



コロナ禍は、より**学校・家庭・地域**が協力、**連携**していくことが**大切**になってきます！

7月に入り、東京では連日200名を超えるウイルス陽性がでているようです。やっぱり、第2波への備え、準備が重要です。そして、経済活動もコロナ前には簡単に戻りません。報道を見ても大変な状況になってきているのがわかります。それは、家計にも表れてきているのでは。そこで、**6月19日には民生児童委員の方々との懇談会を、7月3日には児童クラブきらりとの情報交換会**をさせていただきました。これまで通りに、子どもたちの健全育成を目指していくことを確認しました。家庭で困ったこと、大変なことなどありましたら、遠慮なく学校へ、または町役場へ、地区の民生委員さんへ、児童クラブきらりさんへ、ご相談していただきたいと思います。



トマトとアサガオは校舎とプールの間に引っ越ししましたよ！

空調工事始まりました！

7月4日（土）に校舎南側3階まで、足場が組まれました。念願の空調設備工事が始まりました。工期は9月末までになります。暑い夏になる予報と、マスク着用による熱中症への対策として、町教委も業者の方々も、できるだけ早い完成をと配慮いただいています。

また町教委からは扇風機を20台入れていただきました。安全に工事が終わることを願っています。



授業一コマ

4年生は一人一人の手形で目標！



新しいALTの先生 がやってきたぞ！

名前はキャシディ・ベローズさん。アメリカのカリフォルニア州から、いらっしやいました！よろしくお願いします！



行事予定

7月

22日（水）授業参観・懇談会
28日（火）交通安全街頭指導
31日（金）終業式

8月

11日（火）学校閉庁
～16日（日）
19日（水）始業式
30日（日）町防災訓練（登校日）
31日（月）振替休日（8/30分）

9月

2日（水）5年宿泊学習
～3日（木）
19日（土）大運動会（登校日）
23日（水）運動会予備日
24日（木）運動会紅白反省会